

**Policial:**  
**PDI fiscalizó a 14  
extranjeros y  
concretó dos medidas  
de expulsión**

Detectives de la Sección de Migraciones y Policía Internacional (Sepi) Curicó, realizaron una fiscalización en el sector céntrico de la ciudad, con la finalidad de detectar a extranjeros en situación migratoria irregular o que mantengan medidas de expulsión vigente, consultando en total a 14 personas, siendo 12 de ellos denunciados por ingreso clandestino, correspondientes a 11 venezolanos y 1 haitiano.

Por otra parte, en virtud a un trabajo de análisis criminal, se logró dar con la ubicación y posterior detención de 2 extranjeros (boliviano y colombiano), mayores de edad, por mantener vigente una orden de expulsión administrativa del territorio nacional, por parte del Servicio Nacional de Migraciones, por ingreso clandestino. Ambos fueron trasladados a Santiago con la finalidad de concretar su expulsión del territorio nacional.

